

Falta de insumos

Hace algunas semanas, dimos a conocer la preocupación del Consejo Regional del Colegio Médico del Maule respecto a la falta de recursos en los Hospitales Públicos de la región, situación que llevaría a estos recintos a no tener lo suficiente para terminar este año.

De hecho, esta misma denuncia se replicó en otras regiones del país, responsabilizando al Ministerio de Hacienda y llamando a la autoridad a entregar los recursos necesarios para llegar a fin de año.

“Los hospitales de todo el país pasan por una crisis presupuestaria tremenda, no solo en nuestra región, sino que a lo largo de Chile. Hemos realizado conversaciones a nivel nacional y local, el discurso es el mismo, estamos pasando por una severa crisis en el presupuesto, tanto es así que los recursos para los hospitales públicos del Maule, solo durarían hasta noviembre”.

En su momento, el jefe de la billetera fiscal, ministro Mario Marcel, aseguró que los recursos estaban y que no habrían

problemas para terminar el 2024.

Sin embargo, este lunes nos enteramos que una cirugía programada en el Hospital de Curicó no se pudo realizar, debido a la falta de insumos, específicamente, guantes quirúrgicos.

El hombre afectado por esta situación aseguró sentirse preocupado por lo que pasó, pues tiene un cáncer de próstata avanzado, en grado cinco, por lo que la intervención era urgente. “Espero que todo salga bien, pero acá hubo descoordinación y negligencia”, manifestó.

Desde el principal recinto de salud de la provincia de Curicó, aseguraron que “Sí teníamos disponible el insumo, pero en un punto distinto. Estamos revisando actualmente si se cumplieron todos los procesos” (...) “Coordinamos para que pudiese operarse dentro de las próximas 48 horas”.

Es tremendamente preocupante que en un recinto nuevo, moderno, inaugurado hace pocos meses ocurran este tipo de situaciones, algo que tampoco es normal en un Cesfam u otro tipo de servicio de salud.